

Medienmeldung vom 15. März 2010

CODE: 100195/wf

Kestenholz: Totalschaden bei Testfahrt

Am Sonntag um die Mittagszeit begab sich ein 27-jähriger Mann anlässlich der Frühlingsausstellung zu einem Motorradgeschäft im Oberaargau. Um ca. 12.10 Uhr behändigte er zwecks Testfahrt eine fabrikneue italienische Sportmaschine, mit welcher er in der Region Gäu unterwegs war.

Infolge Nichtanpassens der Geschwindigkeit kam er aus noch nicht restlos geklärten Gründen auf der Oensingenstrasse in Kestenholz auf der gerade verlaufenden Ausserortsstrecke zu Fall. Nach ersten Erkenntnissen kam es zum «High-Sider-Unfall», als das Hinterrad durchdrehte und er Lenker abrupt vom Gas ging. Dabei fing der Reifen wieder an Grip aufzubauen, was zur Folge hatte, dass der Motorradfahrer kopfüber die Lenkvorrichtung flog.

Während die 21 000 Franken teure Maschine nach rechts ins Wiesland katapultiert wurde und Totalschaden erlitt, rutschte der Lenker ca. 150 Meter über die Fahrbahn. Glücklicherweise verletzte er sich nur leicht und wurde mit der Ambulanz ins Spital gebracht.